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Et si, pour cela, il faut l’extrader dans un pays comme
les USA où la peine de mort existe encore, ou encore
chez Bukélé, il n’y a qu’à négocier ça en catimini avec
Trump ou Bukélé qui seront ravis d’aider les Français à
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se  débarrasser  d’assassins  fous,  de  djihadistes  ni
expulsables  ni  joignables  et  de  supprimer  quelques
nuisibles, quoiqu’en disent Macron, Der Leyen et toute
la clique des droidelhommistes…

Je  suis  sûre  que  quelques  agents  secrets  ont  la
possibilité et le pouvoir de faire ça si Trump et ses
semblables sont d’accord, en attendant qu’on vire les
ordures immigrationnistes, gauchistes, qui préfèrent les
autres aux nôtres.  Après tout, le gros benêt Hollande,
droidelhommiste s’il en fut,  riait en se vantant auprès
de journalistes qui écrivaient un livre sur lui d’avoir
envoyé  des  agents  secrets  pour  exécuter  en  toute
illégalité des salopards dans des pays étrangers.. Alors
pourquoi se gêner ? Je suis persuadée que, tout à coup
nombre de dérangés irresponsables retrouveraient leur
tête et même un canot pour rentrer chez eux… 

Il  y  a  3  ans,  le  Docteur  Alban  Gervaise,  médecin
militaire radiologue, a été égorgé devant les 2 aînés de
ses 3 enfants,  âgés de 3 et 7 ans, devant leur école.
Le 10 mai 2022. Poignardé au niveau de la gorge d’une
dizaine de coups de poignard donnés aux cris de Allah
Akbar, il était décédé quelques heures après. 

Poignardé, mort et enterré. Silence, il faut passer à
autre chose. 3 ans après il a fini par être jugé.
Circulez,  il  n’y  a  rien  à  voir,  il  n’est  pas
responsable. Je pense ce soir à sa veuve, à ses enfants…
Ces derniers ne pourront plus jamais croire aux contes
de fée, à la justice. Forcément. Quelle force surhumaine
va-t-il  leur  falloir  pour  croire  en  la  vie,  en  la
justice, en l’amour ? 

Pendant ce temps les journaleux se taisent, bien plus
loquaces quand il s’agit de trouver mille torts à Marine
ou Zemmour ou de gloser pendant des heures sur les
hystériques-dingues Greta ou Rima Hassan… Une honte. 



Chut,  cachons  ces  égorgements  que  nous  ne  saurions
voir…Chut, cachons les horreurs de cet islam, fabrique
de  déséquilibrés  comme  l’a  si  bien  démontré  le
psychiatre  Wafa  Sultan..

La vie des 3 enfants d’Alban Gervaise et de sa femme a
basculé dans l’horreur mais peu importe, des juges ont
décidé  que  le  gars  n’était  pas  responsable  de  ses
actes…  

Alban est mort deux fois. Il n’y a pas eu d »hommage
national… Lui un soldat, un chercheur… 
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Source des captures d’écran

Par  contre,  nos  politiques  ont  osé  l’ignominie
consistant  à  faire  une  minute  de  silence  pour  la
racaille  Nahel  …

Il faut lire et relire – en pleurant de honte pour ce
que la France n’a pas fait et que rappelle la veuve si
digne, si aimante, si touchée au coeur, si révoltée de
l’injustice de cette non condamnation…

Comment ne pas pleurer, d’empathie et de honte pour
notre pays devant le coup de gueule de la femme  d’Alban
? Oui, l’agression d’Alban était évitable  ; oui « ils »
se sont bien gardés de lui rendre hommage ; oui Alban
est mort pour rien puisque rien n’a changé et que son
meurtrier n’est pas condamné…

Oui, rejoignez l’association de Delphine, son épouse. Ne
laissez pas Alban périr une seconde fois..
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A ce degré d’injustice, de scandale, une seule réponse
possible : qui est pénalement irresponsable doit être
condamné à mort. Il ne peut pas être jugé par des hommes
? Qu’il disparaisse de la communauté humaine. A nous
d’agir pour changer les choses… et s’il faut faire la
révolution pour cela, faisons la révolution.
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L’assassin n’est pas responsable, il est malade mental,
il n’est ni soignable ni amendable. C’est un fou, fou
tellement furieux qu’il tue carrément ceux qui ne sont
pas  comme  lui.  Une  seule  solution,   revenir  sur
l’abolition de la peine de mort et condamner à la chaise
électrique ceux que l’on ne peut soi-disant pas juger.
Ce que des hommes ont fait, d’autres peuvent le défaire
et peu importe les textes signés, gravés dans le marbre.
Rien ni personne ne peut justifier qu’un peuple soit mis
en  danger  parce  que  une  autre  génération,  longtemps
avant, dans d’autres circonstances, a prétendu obliger
ses descendants  à obéir aux lubies, aux modes, aux
règles… Autre temps, autres moeurs.

On ne peut pas continuer à vivre au milieu de fous
furieux qui ne sont pas condamnés, qui, de ce fait, ne
voient pas le problème et qui, par la grâce de médecins
psys gauchistes se retrouveront en liberté à la première
occasion. Et pourquoi devrions-nous travailler pour les
nourrir, et encore moins s’ils ne sont pas Français ?
 C’est  juste  impossible  que  ça  continue  comme  ça.
REVOLUTION ! Au nom d’Alban Gervaise, au nom de Nathalie
Jardin; au nom de Lola, au nom de Philippine, au nom de
Thomas  et  de  milliers  d’autres  jeunes  Français  qui
n’éclaireront  pas  notre  route,  qui  ne  tomberont  pas
amoureux,  qui  ne  riront  plus,  qui  n’apporteront  pas
toutes leurs qualités, leurs dons, leur amour de la vie
à la France et à sa jeunesse peu à peu remplacée par des
gens sans culture et sans respect parce que obnubilés
par une religion barbare, sauvage, moyenâgeuse… qui n’a
rien à faire en France. 

Oui, REVOLUTION! Ici et maintenant. Préparez-vous cela
ne saurait durer.


